
 
 
      Alle lavoratrici ed ai lavoratori del MEF 
 
Come avevamo preannunciato nel comunicato del 9 luglio u.s., relativo alla 
soppressione delle DTEF, D.L. 40/2010, l’Amministrazione ha richiesto con apposita 
circolare a quanti fossero disponibili, nelle Direzioni territoriali dell’economia e delle 
finanze, di manifestare, in modo non vincolante, il proprio eventuale interesse a 
transitare verso i ruoli dei Monopoli di Stato. Tale transito è oggi previsto soltanto 
per la città presso la quale già gli eventuali interessati prestano servizio. E’ stato 
preannunciato che il trattamento economico da attribuire sarà quello in vigore presso 
i Monopoli stessi. 
Abbiamo già e più volte espresso il nostro parere su tale trasferimento che, se utile 
all’Amministrazione di destinazione, certo nulla ha precisato sulle funzioni che le 
Direzioni territoriali ancora oggi svolgono e che dovrebbero essere trasferite alle 
Ragionerie provinciali presso le quali dovrebbe allocarsi il personale non interessato 
al movimento suddetto. La circolare recante l’istanza per la manifestazione 
d’interesse non reca altri sostanziali elementi. 
Noi ribadiamo che quanto prima è necessario un incontro tecnico, per chiarire tutti gli 
elementi che hanno bisogno di precisazioni ed eventualmente di garanzie. 
E’ infatti noto che numerosi lavoratori oggi in servizio al Mef godono di assegni ad 
personam non riassorbibili. Immaginiamo che tali resteranno in caso di transito, ma 
occorre che ciò sia formalizzato. Sappiamo che il trattamento tabellare è 
sostanzialmente analogo tra Mef e Monopoli, mentre l’indennità di amministrazione è 
più alta in questi ultimi (andando, al 31/12/2006, in posizione F1 area prima da 236 
euro circa per giungere in area terza in F5 a circa 595 euro); il salario accessorio dei 
Monopoli non è certo inferiore a quello del Mef, ed è presente ovviamente anche 
quanto previsto annualmente con il “comma 165”. Ma tutto ciò va dettagliato, 
garantito, formalizzato, assieme alle modalità di trasferimento, intorno alle quali 
sarebbe  auspicabile a nostro avviso introdurre delle flessibilità. 
Perciò chiederemo nuovamente all’Amministrazione di aprire quanto prima il 
confronto tecnico.  
Chiederemo tutte le tutele necessarie per il personale che volesse transitare verso i 
Monopoli. Garantiremo la maggiore informazione al riguardo. 
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